

## Sitzbank in Regenbogenfarben

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2018 gemäß §24 GO-BV folgenden

### Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (z.B. MA 28, MA 42, ...) zu ersuchen, an einem stark frequentierten Ort in Mariahilf eine Sitzbank in den Farben der Regenbogenfahne zu lackieren und mit einer kurzen Erläuterung in Form einer Plakette zu versehen.  
Auswahl der Bank und Art der Umsetzung sollen im Zusammenwirken mit der Sozial- und Diversitätskommission erfolgen.

### Begründung

Im Juni 2019 findet in Wien das zweite Mal nach 2001 die EuroPride statt. Die EuroPride ist eine europaweite internationale mehrwöchige Veranstaltung, die der Sichtbarkeit der LGBTIQ-Community gewidmet ist und jedes Jahr von einer anderen europäischen Stadt veranstaltet wird.

Die Anliegen der LGBTIQ-Community sind aktueller denn je, Diskriminierungsschutz, Akzeptanz und Gleichberechtigung sind nach wie vor keine Selbstverständlichkeit. Damit diese Ziele erreicht werden, braucht es neben Anlaufstellen, Hilfsangeboten und Aufklärungsarbeit auch die Sichtbarkeit der Community in der Öffentlichkeit, denn Sichtbarkeit schafft Bewußtsein.

Die an der Regenbogenbank angebrachte Plakette erklärt die Beweggründe der Aktion.

Textvorschlag:

*„Errichtet von der Stadt Wien anlässlich der EuroPride 2019. Die Regenbogenbank setzt ein Zeichen gegen Diskriminierung und für Akzeptanz & Gleichberechtigung der LGBTIQ-Community“.*

### Anhang:



Farbbeispiel